

令和4年5月27日(金)



半期に1度、全学年揃っての体育集中でキンボールを実施しました。

準備体操後に行ったウォーミングアップでは、キンボール3つを使っの鬼ごっこ。大きなボールを持った鬼に追いかけられ、生徒たちは一生懸命体育館の中を走り回りました。

試合では、初めてプレイする子ばかりでしたがチームで声を掛け合いながら、協力してプレイしていました。また、試合数を重ねるにつれて、ヒットやレシーブが上手になっていくことで試合がとても盛り上がりました。体育が苦手な生徒が多いですが、みんなで楽しむことができる競技だと感じました。またの機会にキンボールを実施したいと思いました。ありがとうございました。

<生徒の感想>

1年女子 : 初めてキンボールという競技をやってみて、最初は複雑そうだなと思っていましたが、先生の説明を聞き、実際にやってみると以外にシンプルな競技でとても楽しかったです。チームワークが必要な競技なので、同じチームの子たちと協力して点数が入ったときにはとても嬉しく感じました。

2年男子 : キンボールは、全学年が協力して白熱したバトルを繰り広げることができた。チームで1つの大きなボールを取ったときは、みんなが一体となった感じがして感動しました。

2年女子① : 最初はボールをヒットさせるのが難しかったけど、だんだん慣れて上手に作戦を立てながら相手チームに点が入らないようにできました。キンボールは、頭も使うし、体力も必要だと感じました。

2年女子② : 試合をしてみて、思ったよりもキンボールを飛ばすことが難しかったです。飛ばす方向も人がいないところを狙ったり、距離を考えたりしなければいけなくて頭を使う競技だなと感じました。

3年男子 : キンボールをとおして、協力することの大切さを学びました。みんなで協力してプレイすることができ、とても盛り上がったのですごく楽しかったです。

3年女子 : キンボールはただ体を動かすだけでなく、「どこにどんなボールを飛ばすか」という頭脳的な面もあるのがとても楽しかったです。ゲームが進むにつれて少しずつプレイに慣れてきて「ナイスプレー！」という声も上がっていて温かいなと思いました。